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AT A N° 15/2019 1 

Aos doisdias do mês de agosto do ano de 2019, às dezenove horas, nas dependências da Câmara 2 
Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de Mariano Moro – 3 
RS, reuniram-se os Edis para a décimasegundaSessão Ordinária do ano de 2019 para a deliberação 4 
de 03 (três) Projetos de Lei de iniciativa do Poder Executivo. O Presidente do Legislativo, Senhor 5 
Valentim Punhi cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial Administrativa Marciela, a Assessora 6 
Jurídica Tanaua, osSenhores Adelino Ecco e NavílioEcco representantes da Associação Comunitária 7 
de Moradores da Vila Várzea, enfim agradeceu a presença de todos. O Presidente em seguida 8 
solicitou o recolhimento das assinaturas dos Nobres Colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-9 
se presentes os Vereadores Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, NeimarLuis Battisti, Rodrigo 10 
Hartmann, Roise Luiza Mattia, Sadi da Rosae Valmir Brandão.O Vereador Antônio Cella não 11 
compareceu à Sessão, justificando a ausência mediante atestado médico. Logo após realizou-se a 12 
leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na sequência, posta em discussão a Ata nº 14/2019, 13 
não houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida efetivou-se 14 
a leitura doProjeto de Leinº 2531/2019 (Autoriza o Executivo Municipal a prorrogar contratações 15 

emergenciais e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve discussão.Remetido a 16 
votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida concretizou-se a leitura doProjeto de 17 
Leinº 2532/2019 (Autoriza o Executivo Municipal a prorrogar contratações emergenciais e dá outras 18 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Remetido a votação, o projeto foi 19 
aprovado por unanimidade. Em seguida efetivou-se a leitura doProjeto de Leinº 2533/2019 (Cria 20 

Cargo em Comissão e Função Gratificada e Padrão de Vencimento da Lei Municipal nº 1871/2011 e 21 
dá outras providências). Colocado em discussão, a Vereadora Líder de Governo Roise usando a 22 
palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e esclareceu que 23 
este cargo é temporário, cuja principal funçãoé de coordenar e monitorar ações de regularização de 24 
áreas, pois existem inúmeros imóveis irregulares no município.O Vereador Rodrigo usando a palavra 25 
cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes é questionou se este 26 
servidor irá basicamente resolver pendências de escrituras, independentemente se forem terrenos 27 
públicos ou particulares.A Vereadora Roise esclareceu que este servidor irá organizar toda a 28 
documentação necessária para a regularização de terrenos em situação irregular. O Vereador 29 
Rodrigo colocou que trabalha com a construção civil e realmente são inúmeros os casos de imóveis 30 
irregulares no município. O Vereador Luciano usando a palavra cumprimentou o Presidente, 31 
Vereadores, Assessores e demais presentes e questionou com relação aos custos para a 32 
regularização dos imóveis, como com cartório por exemplo, se estes serão custeados pelo município 33 
ou pelo proprietário. A Vereadora Roise não soube responder com exatidão, porém acredita que o 34 
principal objetivo deste projeto e da contratação do servidor é somente a organização documental e 35 
burocrática necessária para o registro correto do imóvel, agilizandoo processo.  O Vereador Rodrigo 36 
questionou se será contratado um engenheiro civil , por exemplo. A Vereadora Roise colocou que 37 
segundo a Administração Municipal lhe informou será uma pessoa capacitada para a função onde 38 
em conjunto com os demais profissionais do município, como por exemplo, o engenheiro civil, irão 39 
facilitar o processo de regularização dos imóveis.  O Vereador Valmir usando a palavra cumprimentou 40 
o Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e colocou que a falta do registro do 41 
imóvel impede os proprietários, por exemplo, de financiarem nas instituições bancáriasa construção, 42 
ampliação ou a reforma de seus imóveis. Remetido a votação, o projeto foi aprovado por 43 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar do Poder Executivo nem do Poder Legislativo o 44 
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Presidente encerrou o Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo de 45 
cinco minutos aos Edis para manifestações pessoais. O Vereador Neimarusando a palavra 46 
cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e colocou que nos últimos 47 
dias 31 de julho a 01 de agosto esteve em Porto Alegre juntamente com o Vice-Prefeito Valdecir 48 
Mariano Pinto e o Prefeito Municipal de Severiano de AlmeidaMiltoVendruscolo,bem como na 49 
ocasiãoestavam presentestambém o Presidente da AMAU,demais prefeitos da região e os 50 
Deputados Estaduais EdegarPretto (PT), Gilberto Capoani (MDB) e Dirceu Franciscon (PTB), na 51 
oportunidade estivem reunidos em audiência com o Secretário Estadual dos Transportes 52 
JuvirCostella cobrando a conclusão do restante do trecho asfáltico que liga o nosso município ao de 53 
Severiano do Almeida, assim como outros municípios que estão aguardando a conclusão ou até 54 
mesmo o início das obras. No decorrer da audiência, após muita discussão, o Secretário dos 55 
Transportes lamentou, mas infelizmente o Estado do Rio Grande do Sul não dispõe de recursos 56 
financeiros para a conclusão destes trechos asfálticos, o Secretário informou que encaminhou a 57 
Brasília um projeto aos deputados sobre a realidade das estradas gaúchas e sugeriu que as obras 58 
que estão em fase de conclusão recebam recursos de emendas da bancada federal, restam aos 59 
municípios, no mês de setembro, encaminhar pedidos aos Deputados Federais, solicitando recursos 60 
para serem aplicados em infraestrutura. A Vereadora Roise lembrou que o município de Mariano 61 
Moro é o segundo da lista, a frente somente está o munic ípio de Ponte Preta, no qual as obras estão 62 
em fase de conclusão. O Vereador Neimar colocou queinfelizmente na audiência foi relatado que 63 
após concluída as obras de infraestrutura no município de Ponte Preta, o próximo município a ser 64 
contemplado será Carlos Gomes. A Vereadora Roise de possenovamente da palavra esclareceu as 65 
dúvidas do Vereador Luciano relatadas na última sessão com relação ao auxílio transporte 66 
repassado pelo município exclusivamente para trabalhadores do município empregados pela BRF, o 67 
motivo desta exclusividade é pelo fato das outras empresas já auxiliarem seus empregados com 68 
auxílio transporte.O Vereador Rodrigo parabenizou a administração municipal pelo recapeamento de 69 
trechos asfálticos nas ruas da cidade e questionou porquê o trecho em frente a creche municipal, o 70 
qual apresenta problemas sérios em sua estrutura, não foi recuperado. O Vereador Valmir 71 
esclareceu que nos próximos dias será executada a recuperação, pois neste local será necessária 72 
uma drenagem do solo. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, 73 
encerrou a Sessão Ordinária e convidou os Nobres Edis para a décimaterceiraSessão Ordinária do 74 
ano de 2019 que será realizada no dia 16 de agosto do corrente ano, às dezenove horas. A presente 75 
ata, após aprovação, vai assinada pela Mesa Diretora e demais Vereadores.  76 


